Madrid

Once muertes que pudieron haber sido fácilmente evita-

das. Un año y medio antes de

la tragedia del depósito de

Melilla, que reventó el pasa-

do 17 de noviembre arrasan-

do la zona más pobre de la-

Ciudad Autónoma, el Ayun-

tamiento había recibido un

informe en el que se advertía

claramente de los riesgos

que entrañaba el tanque de

agua de Cabrerizas Altas,

tanto por su ubicación —cer-

cana a las urbanizaciones de

Averroes y Tiro Nacional-

como por su estado de con-

servación, ya que el depósito

siniestrado presentaba grie-

tas en el hormigón y filtraba

diariamente 75 metros cúbi-

público ayer por la Cadena

SER, fue elaborado por el

Jefe del Servicio de Electro-

mecánica del Ayuntamiento

de Melilla, Tiburcio Trejo, y

entregado al entonces res-

ponsable del Servicio de In-

geniería del Ayuntamiento,

Javier Gónzález, a pesar de

que en un primer momento

El informe, que fue hecho

cos de agua.

► LA TRAGEDIA DEL DEPÓSITO DE MELILLA

El Ayuntamiento conocía el peligro

Un informe de 1996 advertía de que el depósito filtraba diariamente 75 metros cúbicos de agua

filtraba diariam
el Consistorio melillense

afirmó no tener conocimien-

to del documento.

"Nadie me encargó la elaboración del informe sobre el depósito", declaró Trejo a DIARIO 16, "investigué el estado del tanque por iniciativa propia, y me pareció que una fuga de agua de 75 metros cúbicos era excesiva, por lo que transmití mi preocupación al Ayuntamiento". Trejo hizo hincapié en que él se limitó a manifestar su opinión, "como podría haber hecho cualquier otra persona", y explicó que las conclusiones de su estudio no eran

en absoluto vinculantes porque el depósito "no entra dentro de mis competencias" y, además, por encima de él estaban "un centenar de ingenieros para quienes el estado del contenedor de agua era correcto".

En este informe, que ha sido presentado ante el juez instructor del caso, Ezequiel García, Trejo advertía del peligro que supone la proximidad del depósito al polvorín militar, puesto que los tanques de agua "no podrían soportar la onda expansiva que se produciría en caso de una explosión", y de las "pér-

El Consistorio negó, en un primer momento, haber recibido el informe

Los afectados "aún no han sido realojados", según los vecinos didas importantes que se producían entre las juntas de los módulos y a través de las grietas aparacedidas en el hormigón de los mismos". Asimismo, el Jefe del Servicio de Electromecánica se planteaba "lo que sería esa ingente masa de agua bajando en tromba y arrastrando cuanto se encuentre a su paso por la barriadas de Tiro Nacional y Averroes", como sucedería un año y medio más tarde

El presidente de la Asociación de Vecinos Averroes, Miguel Ángel Villaverde, calificó de "tejemaneje político" la actitud del Ayuntamiento por haber negado en un primer momento que se tenía conocimiento del estudio elaborado por Trejo, y aseguró a DIARIO 16 que la Ciudad Autónoma "no quiere saber nada de nosotros", en referencia a los vecinos de Averroes. Además, denunció que los melillenses afectados por la 'riada artificial', a excepción de cinco personas, "todavía no han sido realojados, como en su día prometió el Ayunta-

Hallan los cuerpos de los dos hermanos excursionistas

Palma de Mallorca.— Miembros de equipos de rescate de Baleares encontraron ayer los cuerpos sin vida de los hermanos Sancho y Lorenzo Amor, de 28 y 26 años, respectivamente, quienes desaparecieron el domingo mientras realizaban una excursión en la zona de Escorca, en Mallorca. Los dos jóvenes se separaron del grupo de compañeros y familiares y, al parecer, se extraviaron. Ambos pretendían cruzar el cauce del torente de Pareis, situado en una gargante profunda que, en esta época del año, lleva mucha agua. Los cuerpos de ambos jóvenes fueron localizados en un tramo del torrente. Ninguno llevaba equipo de abrigo adecuado y se especula que la muerte les pudo sobrevenir debido a las bajas temperaturas.

Detenidos tres peligrosos 'narcos' franceses

Madrid.—La Policía detuvo el sábado en el aeropuerto de Madrid-Baraas a tres "peligrosos" delincuentes franceses por su supuesta implicación en operaciones de tráfico internacional de drogas. Uno de ellos, J.M. Brousse, implicado en el secuestro de la niña Melody Nakachian efectuado en España, por el que ya fue condenado en Francia. Los tres supuestos narcotraficantes, sobre los que pesaban varias reclamaciones judiciales internacionales, iban a citarse en Madrid para preparar futuras operaciones.

Introducía la droga en la prisión oculta en su vagina

Toledo.—La Policía de Toledo ha detenido a Francisca G.V., de 53 años, quien pretendía introducir en la prisión de Ocaña II treinta gramos de heroína de gran pureza que portaba en la vagina, dentro de una cápsula de plástico de un huevo Kinder. La detenida pasaba la droga a su marido, F.P.J. —que cumple condena en este centro por estafa- durante los 'vis a vis', y éste, a su vez, distribuia la droga entre los internos de esta prisión.

Cae el 'cabecilla' de las redes de inmigración ilegal

Con la detención de un marroquí de 37 años la Policía ha acabado con la principal organización que 'importaba'ilegales desde África

Madrid / D 16.— La Brigada Central de Extranjeros de la Policía Nacional ha desarticulado la principal red dedicada al tráfico de inmigrantes ilegales procedentes de África con destino a España, y han detenido en Estepona (Málaga) a su máximo responsable, el marroquí Naji El Orche, de 37 años. El responsable de la organización poseía

El responsable

poseía varios

móviles con los

que establecía

los contactos

con sus enlaces

en Ceuta

varios teléfonos móviles con los cuales establecía los contactos con sus enlaces en Ceuta, que le informaban de la llegada a Algeciras, Tarifa o zonas cercanas, de los barcos pesqueros o pateras que desde las costas africanas y principalmente desde Ceuta transportan inmigrantes

Según el 'modus operandi' de la red, una vez confirmado el día de arribada y el número de inmigrantes que transportan las embarcaciones, el detenido procedía a alquilar, bien a su nombre bien al de algunos de sus colaboradores, una, dos o más furgonetas y un turismo de gran cilindrada. Cuando la embarcación alcanzaba las costas de la Península, sus ocupantes se escondían en los montes de la zona, y se despojaban de las ropas de agua que habían utilizado durante la travesía, que dejaban abandonadas. El dinero que cobraba la red a cada inniigrante por los servicios entre 200.000 y 300.000 pesetas, y sólo aceptaba el pago en metálico.



AGREDIDO Uno de los dos inmigrantes apaleados el pasado viernes muestra las heridas que le provocaron tres vecinos de El Ejido.

Tensión en El Ejido

Los magrebíes se sienten amenazados tras las últimas agresiones

Madrid/ ADOLFINA GARCÍA.—"Los inmigrantes de El Ejido están buscando palos para defenderse. Su situación allí es terrible: se sienten amenazados en todo momento, van con miedo por la calle". Abdel Beyuki, presidente de ATIME (Asociación de Trabajadores Inmigrantes Marroquies en España), calificó ayer de "gravísimos" los hechos que tuvieron lugar el pasado 11 y 12 de diciembre en la localidad almeriense de El Ejido, cuando dos magrebies fueron brutalmente apaleados por tres vecinos que los habían acusado de robar en la tienda de uno de ellos.

"Se ha llegado a unos extremos que nos tiehen que hacer reflexio-

nar a todos y que son fruto de una situación de marginalidad que se ha dilatado mucho en el tiempo", declaró a este periódico Abdel Beyuki, quien afirmó que "estamos permitiendo que se cree la situación perfecta para el nacimiento de un Le Pen español".

El presidente de ATIME, desde donde se ha expresado la "preocupación y sospecha por la tardanza injustificada de la Policía en actuar y detener a los culpables del linchamiento, racista y xenófobo" (todavía permanecen dos agresores en libertad) destacó que uno de los aspectos más graves de este hecho es la "aquiescencia de la vecindad, que no intervenieron para socorrer a los

inmigrantes", el marroquí Brahim Hicham y el argelino Bou Bakeur Garami.

La Asociación de Trabajadores

"estamos situación ha hecho un llamamiento a los magrebíes residentes en Almería para "mantener la calma y confiar en la labor de la justicia española"; y ha solicitado al Subdelegado del Gobierno en la provincia la apertura inmediata de una investigación para determinar las causas de la ineficacia policial para detener "esta agresión fascista" y tomar las medidas oportunas "en caso de que hubiera existido omisión del deber de socorro cuando fue solicitado por los agredidos".